

- * 2014年2月中は“電話の声「あのよ、急に仕事になっちゃって、今まで許可ありながらたのが急におりちゃって…きっとあれ使つ友人たべな。そして“急に忙しくなっちゃったんで、手伝つてもうりえやない？重機もよ!!」”という声、作業管理者らしい。すぐに重機での整地作業に入る。
- * 同3月中は“整地がほほほ”完了し自然堤防の木々に伐採に入り驚く。次で自然堤防の掘削が始まる。私と[]氏が不安を感じて市役所石下支所に向かう。これが3月28日「市は認可をうえていません。」柴田課長他1名と「ともかく現地を見てみます。」と現場に直行。「これはヒドい！鎌庭り国土交通省に行きました！」4人で11:00頃着いて会談す。私共の説明に「それは知りませんでした」と“ですか…？”と地図を広げて話し合ひとなる。約40~50分。「私共が未処理出来ませんので下館に全て話は伝えます。」
- * 6月2日 常総市議会にて安全対策として土のう積みを決議する。
- * 7月15日（国土交通省）ハイカブター視察・写真撮影
- * 以後何の進展無し 不安に思う。
- * 7月 県副知事・高杉市長震間に築堤依頼をする。
- * 2015年2月末～3月中旬 測量・ホーリング調査
- * 同4月19日 私[]ヒロ風野議員と会談。「若宮戸に水が入りたが西原川流れて石下は助かる…。」
- * 4月24日 電話にてクレーム「昨年の3月28日より、直接私に連絡が無いほどういう事が！」
- * 4月28日私室へ石塙課長他1名、質疑文を渡す。市長・国土交通省あてで「水害が起き、圏央道は水没するぞ!!」と警告。他にも…。
- * 4月29日 市長は直接御原良一さんと顔見ずには去了。地域交流セミナー。
- * 5月11日 我が家や国交省 鎌庭出張所長他1名と私、[]が会談。何回も頭を下げ築堤依頼する。
- * 5月19日 ハサードマップの不備を指摘。その後水害の時の対応を聞くと、「水害には基本的には市は助けません。自力避難です。不安なら安全な所へ引け下さい！」といふもあり公務員がいたと頭に来て怒る、こんな市役所職員はいないと水害後 記者に話すとこれが新聞に載ってしまった。

* 5月24日 國交省に手紙を書く。内容は [REDACTED] といふ
[REDACTED] と国土交通省はつながりで共犯関係だ!!
* 5月26日 市役所 石塚課長 パートナーを持って懇親会に押しかけてくる。
[REDACTED] で「すみれ」
為に警察に110番パトカーが来る。パトカー、警官が変な質問を3回、口にする。
石塚課長が静かになつたのでパトカーに待機にもう1回会談となる。話の中では
國交省・下館副所長が「堤防は作ります!」と明言。しかし期間は決してには
出来ない! 1時間半ぐるの話し合ひとなる。私と2人の3人会談。
これは19日より離反する。

* 5月28日頃 石塚氏が来たので「裁判に訴えよ。私は原告であなた方は被告
であるから来るな!!」と追々返す。
* 私宅と [REDACTED] 宅とにいやがらせ電話が5分かけかかる。7月8日夕方が。
* 9月10日 若宮戸 大水害が発生する。

* 10月初頃 8頁の告発文(9月10日頃書いておいたもの 水害の予告入り!)
を内閣府、NHK、朝日新聞、国家公安委員会に送る。
* 10月15日 国家公安委員会より返事が来る。
* 10月10日 公開質問状をTV各社、新聞各社に送る。
* 11月1日 菅官房長官に告発文(8頁)及び質疑文を送付。

* 較道管制)を若宮戸に(キ。9月10日の外の報道は限定(太の1)には言及か
有った。タブーとされた [REDACTED] 世界で、彼等は巨大化する。それで、國が後
で支えていたのだ! 恐れていた現実がつい隣に存在する!

恐ろしや 恐ろしや 公にすよヒ殺されるがモ 國がヨロイニ!!
※ [REDACTED] の [REDACTED] と判明す。同時に國が
[REDACTED] との情報を得る。彼らは [REDACTED]
の人大"とか…? その彼等が居る為に [REDACTED]
も有るといふ。つまりこれらが原因で私達は水害に依り
財産を失ひ苦い [REDACTED] 又 1-5-設備を再生す。
我々は【支柱行政】に三度す。

※個人情報、法人等に関する情報を保護しています。

「公述人応募要領」(平成27年12月21日記者発表資料「利根川水系鬼怒川河川整備計画(原案)に対する意見募集の実施及び公聴会の開催について」6. 注意事項④の「個人や特定の企業・団体を中傷するような内容」)に該当する部分等を無効としています。